



«Veränderung heisst Vertrauen; Vertrauen ist Veränderung»
Robert Kroiss (*1949), deutscher Schriftsteller

Winterthur, Ende April 2018

Liebe Eltern

Nach über 20 Jahren als Geschäftsleiterin des Vereins Kinderhaus Winterthur, darf Lotti Suter im Juli 2018 in den Ruhestand gehen.

Wir freuen uns sehr, euch Evy Krebs und Marina de los Santos als Nachfolgerinnen anzukündigen. Nach vielen Jahren, die beide bereits im Kinderhaus in verschiedenen Positionen tätig waren sind sie den Meisten von euch sicherlich bekannt.

Trotzdem möchten wir euch die zwei gerne noch etwas näher vorstellen:

Evy Krebs kam im Jahre 2006 als «frischgebackene» Kleinkinderzieherin ins Kinderhaus Lotos und Rana. Ab 2007 war sie Stellvertreterin der Kinderhausleiterin im Kinderhaus Rana. Nach dem Umzug ins Kinderhaus übernahm Evy die Leitung der Gruppe Feuer. Im Sommer 2010 stellte sich Evy neuen Herausforderungen und nahm die Position als Berufsbildungsverantwortliche und Stellvertreterin der Geschäftsleiterin ein. Sie absolvierte in den letzten Jahren diverse Weiterbildungen und schliesst diesen Sommer ihre Ausbildung „Führen einer Institution im sozialen und sozialmedizinischen Bereich“ ab.

Marina de los Santos arbeitete nach ihrer Ausbildung zur Kleinkinderzieherin während zwei Jahren als «Nanny» in Kanada. Anschliessend assistierte sie ein Jahr als Klassenhilfe in der Michaelschule. Im Sommer 2009 übernahm sie im Kinderhaus den Aufbau und die Leitung der Gruppe Luft. Marina wurde diesen März Mutter eines Jungen und befindet sich momentan im Mutterschaftsurlaub.

Die Übergabe ist bereits in vollem Gange. Evy und Marina übernehmen laufend mehr Verantwortung und werden in ihre neuen Aufgaben eingeführt. Ab Mitte Jahr sind die beiden bestens gerüstet, um das Kinderhaus als Geschäftsführerinnen zu übernehmen.

Lotti Suter wird nach ihrer Pensionierung mit einem Teilzeitpensum als Beraterin der neuen Geschäftsleiterin tätig sein und bei Bedarf für einzelne Projekte hinzugezogen werden.

Eine administrative Information zum Schluss. Per April wurde der Verein Kinderhaus Winterthur in die Kinderhaus Winterthur AG umgewandelt. Die Philosophie und die pädagogischen Grundsätze jedoch bleiben die Gleichen. Das Kinderhaus-Team freut sich darauf eure Kinder in der neuen Konstellation nach den euch vertrauten Werten zu betreuen.

Wir danken euch herzlich für euer Vertrauen und freuen uns auf die gemeinsame Zukunft im Zeichen der Veränderung.

Herzliche Grüsse

Lotti Suter
Geschäftsleiterin

Ab Juli 2018

Evy Krebs
Stv. Geschäftsleiterin

Geschäftsleiterin

Marina de los Santos
ehem. Leiterin Gruppe Luft

Stv. Geschäftsleiterin